平成28年度 蓼科ケーブルビジョン株式会社 第1回番組審議会

番組審議委員

氏名		職業
宮坂	晃	公務員(立科町教育長)
田口	茂夫	立科町社会福祉協議会理事
関	英一	会社役員(設備工事会社)
藤田	秀信	自営業(飲食店)
佐藤	智恵美	会社員

議事録

- 〇日時:平成28年3月24日(金) 15:00~17:00
- ○場所:蓼科ケーブルビジョン本社 会議室
- ○審議会委員 · 宮坂 晃 · 関 英一 · 藤田 秀信 · 佐藤 智恵美
- ○事務局 ・関 誉勝 ・関 俊之 ・荻原 辰弥 ・大井 空 ・関 武彦

開会

- 1. 社長挨拶
- 2. 担当者より今年度の自主放送番組の説明

行事番組について

レギュラー番組について

特別番組について

県内ネットワークについて

商工祭での取り組みについて

自社 CM について

- 3. 今後の取り組みについて
- 4. 昨年の番組審議会で出された意見とその対応について
- 5. 外部委託の映像制作について
- 6. 主な番組の視聴
- 7. 質疑応答
- 8. その他

閉会

○委員からの意見

意見	小学校で児童の顔が放映されると困るという場合もある。
	どの様に配慮しているか。
返答	学校側から特定の子を映さないで欲しいと要望されることがある。
	音楽会や運動会等の場合、一人だけ映さないという事は不可能。
	事前の打ち合わせで位置を確認しながら、アップにしないで全体の中での
	映り込みという形で撮影している。
	"生徒達"を映したという考えでご紹介。

意見	外部制作の物より地元の物が見たい。	
	視聴者は地域の事を知りたいと思っている。地元の行事を主に見たいという人の	
	方が多い。	
	地域を取り扱った物が無ければ、他のチャンネルでもいいとなってしまう。	
	地元の事を多く取り上げる努力を。	

意見	スポーツ等の撮影について	
	・解説が入ればいいと思う。	
	ふらばーるバレーや野球、バレー等。見やすいし楽しい。	
	・点数テロップがあると見やすい。	
	・新しい競技を取り上げるならば、ある程度の情報が欲しい。	
	番組冒頭にルール説明など。	
返答	競技によっては、同時進行の場合がある為、リアルタイムでの解説は難しい。	
	今後、収録したもので解説やルール説明について対応していきたいと思う。	

意見	商工祭生中継はいい意味で視聴者にフラストレーションを与えた。	
	地元の、すぐに現地に行く事が可能な場所の情報を流す事で、誘客に繋げられる。	
	立科町などを外部にアピールする場合でも必要な事。	
	そういった意味で、普通のテレビ局とは違った面白さがある。	

意見	夜間の番組はずっとショッピングチャンネルだが、変える事はできないか
返答	地域柄、深夜に見ない人が多い。少しでもこの地域で営業したい方に協力する
	というスタンス。今後については、慎重に検討する。

意見 匠の技紹介番組について ・町民でも知らない事

- ・町民でも知らない事というのは、沢山ある。世界に名立たる技術を持っている会社や、こだわりを持って取り組む農家等を紹介するといいと思う。
- ・企業などの専門・集中を調べていくといいと思う。 町内の企業には、その技術力で他社のものを請け負ってまで作っている 場合も。

放送することが地域ブランドの創作になるかもしれない。

・地元の人が行く会社というのは、地域に根付いているという事。それを調べていけば、それがそのまま「地域の誇り」となる。

意見 ごみの番組について

- ・川西クリーンセンターの事も取り上げては? ごみの出し方は望月も取り上げて欲しい。
- ・ごみの事を取り上げるのは啓発番組となる。

返答
長い目で、視聴者の意識改革につながる様な、楽しい番組にしていきたいと思う。

意見 文化財等の講座を撮影・放送してもらい、反響があってとても良かった。 是非、これからも取り上げて放送していってもらいたい。 また、地域行事も取り上げてもらって、大変良い事だと思う。

- 意見 一般家庭のテレビの画質が上がってきてしまっているため、放送している映像に よっては粗いと感じる場面もある。
- 意見 見たい番組があった時、同じ時間に放送される為に、見れないという事がある。 時間帯をずらして放送してもらいたい。

意見 フィラー映像のバリエーションを増やして欲しい。 視聴者の中には、それだけを見るという人もいる。そういった方を飽きさせない 工夫を。

意見 番組の情報について ・番組表の枠の時間と、番組の実際の長さが違う。 実際の番組の長さを記載して欲しい。 → (返答) EPG に記載するなどして対応できれば。 昼間はシニア層が多いので、電子番組表は出さないと思う。 15分で区切るなどすればどうだろうか。 ・蓼科 CATV の本日、来週の放送予定等をお知らせすればいいのではないか。 案内が出るだけでも違うと思う。 ・議会の一般質問についても、その番組内で発言する人がわかればいいと思う。

視聴者の方の利便性が増すような、細かい情報を出していきたいと思う。

以上



返答

